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有關翔東路道路安全的提問 

 

 
  容詠嫦議員通知本會，在本年 2 月 20 日舉行的離島區議會

會議上，她將會提出以下問題︰ 
 

“    本人請香港警務處和運輸署委派代表出席會議，

回答以下問題： 
 

1. 請列出在過去2年，即2010年和2011年在翔東路

發生的交通意外的數字，包括：(a)牽涉的車輛類

別及其數目及(b)涉及單車的交通意外的數目。 
 
2. 過去的離島區議會及轄下的交通及運輸委員會的

會議均有討論翔東路的道路安全問題，惟翔東路

的道路安全情況仍未有改善。隨著小蠔灣有機廚

餘回收中心和港珠澳大橋等多項大型建築工程相

繼動工，將會有更多重型車輛使用翔東路。 
 
 有見及此，本人請香港警務處和運輸署的代表在

會上說明，他們將會採取甚麽策略及措施，正面

地應對翔東路的道路安全問題，以及保障所有道

路使用者。 ＂ 
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